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Membros presentes 

Entidade Representante 

ASPACER Roberto Macedo (S) 

ASSEMAE Caroline Suidedos (S) 

AWEN/CIESP-

Campinas 
Jairo A. Júnior (T) 

CIA Santo. 

Jundiai 
Thiago L. Venturi (S) 

CIESP-Americana Leandro Zanini Sanstos (T) 

CIESP-Jundiaí Roberto M. Polga (T) 

CIESP-

Sta.B.Oeste 
Jerry Willians de Morais (T) 

DAE-Jundiaí Alba V. R. de Carvalho (S) 

DAE-STA.B.Oeste Flamarion S. Cabral (T) 

DAEE Cid A. G. Soares (T) 

Foz do Brasil 
Adriano R. de Mendonça 

(S) 

Foz do Brasil Cleonildo Ap. de Souza (S) 

Miracema 

Nuodex 
Anderson M. Bandeira (T) 

P.M. de Rio Claro Roberto F. Júnior (S) 

SANASA Caroline Suidedos (T) 

SPAL FEMSA Alexandre Nerasti (T) 

SPAL FENSA Ingred M. C. Franco (S) 

  

 

Membros Ausentes com Justificativa 

  

  

 

Membros Ausentes sem justificativa 

  

  

Convidados 

Jorge Rocco – CIESP/SP 

Juliana Del Passo Rosa – DAE/Jundiaí 

Leandro Rossetto - Foz do Brasil  

Bruno Talon – CIESP/Indaiatuba 
(T) Titular (S) Suplente (R) Representante 

 
1. Abertura da 41ª Reunião 

Ordinária e informes gerais:  A 
abertura da reunião foi realizada pelo 
Engº. Jairo Alves Júnior, Coordenador 

da CT-IND, que agradeceu a presença 
de todos e passou a palavra para o Sr. 

Roberto Polga (CIESP/Jundiaí), que 
falou sobre as próximas reuniões da 

CT-PL e renovação da outorga do 

Sistema Cantareira. O mesmo também 
falou sobre a reunião acontecida em 

02/10/13 que abordou a 
macrometrópole de Campinas e 

também sobre a reunião com os 
promotores públicos de meio ambiente  
(GAEMA).  

 
2. Leitura e aprovação da ata da 

reunião anterior: A ata da reunião 
anterior não foi lida, pois a mesma não 
ficou pronta a tempo desta reunião. 

 
3. Eleição e indicação do 

Coordenador e Secretário: O Engº. 
Jairo informou que continuaria como 
coordenador desta câmara técnica e 

para a vaga de secretário foi indicado o 
Sr. Anderson M. Bandeira da empresa 

Miracema Nuodex, o qual foi aprovado 
sem objeções pelos membros 
presentes. 

 
4.  Análise do parecer técnico sobre 

o Estudo de Viabilidade de 
Implantação (EVI) de 
empreendimentos que demandam 

recursos hídricos: O Sr. Jorge Rocco, 
Diretor de Meio Ambiente do CIESP-São 

Paulo fez uma explanação sobre o EVI, 
explicando o que foi feito até o 
presente momento e como estão sendo 

discutidas as propostas apresentadas 
pelas indústrias ao DAEE. 

 
5. Plano de Trabalho da CT-Ind 
(discussões e propostas).  O Sr. 

Leandro Zanini (CIESP/Americana), 
explicou a todos os presentes sobre o 

plano de trabalho para 2013/2015, com 
a apresentação da primeira proposta de 

plano de trabalho (PT-01), que trata de 
buscar junto a Agência de Águas e 
DAEE, apoio técnico com informações 

sobre as localizações para instalações 
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de indústrias em áreas críticas para 

realização de um seminário técnico 
sobre o assunto. Logo em seguida foi 

apresentada a segunda proposta que 
fala em buscar junto a Agência de 
Águas, entidades ou empresas para dar 

apoio com informações técnicas sobre 
tratamento de efluentes, visando a 

melhoria da qualidade do efluente, 
abordando principalmente a redução de 

DBO no lançamento. Ainda quanto a 
essa última proposta, foi sugerida pelo 
Sr. Cid A. G. Soares (DAEE) a alteração 

da referência de enquadramento 
(subprograma), passando a ser o item 

5.0.6 do PDC 5, sugestão esta que foi 
aceita pelos membros presentes. Ficou 
definido pelos presentes, a solicitação 

de suporte da Agência de Águas p/ 
formatação dos trabalhos antes da 

formação dos grupos que irão 
desenvolver estes trabalhos. 
Inicialmente o suporte deverá ser via e-

mail, sendo as informações repassadas 
a cada membro e se houver 

necessidade será solicitada a presença 
de um representante da Agência de 
Águas para discutir o tema na próxima 

reunião ordinária. 
 

6. Outros assuntos: Foi discutida 

entre os presentes a necessidade de se 
desenvolver estratégias de divulgação 

desta referida câmara técnica, com o 
objetivo de ampliar-se a participação da 
indústria na mesma. Na ocasião, foi 

apresentada a proposta de se fazer 
propaganda em veículos de 

comunicação onde o público alvo são os 
empresário do setor industrial (Ex: 

Rádio CBN) e também através do 
estabelecimento de um trabalho em 
conjunto com  as prefeituras 

pertencentes a bacia do PCJ e as 
respectivas empresas instaladas em 

cada município. 
 
7. Encerramento: Nada mais havendo 

a tratar, o Engº. Jairo Alves Júnior 
agradeceu a presença de todos e deu 

por encerrada a reunião. 
 

Jairo Alves Júnior 

Coordenador Titular da CT-Indústria 
 

Leandro Zanini Santos 
Coordenador Adjunto da CT-Indústria 

 

Anderson Munhos Bandeira 
Secretário

 


